


SUBE EL TONO
**Trump amenaza con
quitar licencias de TV**

El presidente Donald Trump dijo que las cadenas de televisión estadounidenses deberían enfrentar un escrutinio sobre sus licencias si son demasiado críticas con él. [Pág. 23](#)

PREPARA ORDEN EJECUTIVA SOBRE DISCURSOS DE ODIIO

Trump alista ataque a medios y grupos

Organizaciones denuncian censura tras el asesinato de Charlie Kirk; Comisión de Comunicaciones de EU intensifica el acoso

WASHINGTON. La Casa Blanca prepara una orden ejecutiva sobre violencia política y discurso de odio, dijo un funcionario del gobierno de Donald Trump, mientras demócratas y decenas de organizaciones de tendencia izquierdista rechazaron lo que describieron como esfuerzos para socavar su trabajo.

El gobierno ha intensificado el escrutinio de las organizaciones liberales tras el asesinato del activista conservador Charlie Kirk, un fiel aliado de Trump.

El Presidente y otros republicanos han acusado a grupos liberales de con-

PATRÓN SISTEMÁTICO

TRUMP HA retenido fondos a universidades, vetado a medios y presionado para que empleados de empresas y universidades sean despedidos por comentarios en su contra

tribuir a un aumento del discurso de odio y la intolerancia, mientras se niegan a criticar a los grupos y activistas de tendencia derechista que han contribuido a las divisiones del país.

Los detalles del plan son elaborados por los principales asesores de Trump, incluido Stephen Miller, el subjefe de



gabinete de la Casa Blanca que ayudó a liderar la respuesta al asesinato de Kirk, según el funcionario.

La Casa Blanca acusa a organizaciones de izquierda de alimentar disturbios y atacar a agentes del orden y se ha comprometido a buscar lo que describe como una red de grupos que incitan a la violencia en las comunidades.

Los críticos dicen que el enfoque de Trump en las organizaciones de izquierda ignora el hecho de que en su primer día en el cargo en enero, indultó a partidarios condenados por asaltar el Capitolio de Estados Unidos el 6 de enero de 2021, incluidos algunos que habían atacado a agentes del orden.

Más de 120 objetivos potenciales del gobierno publicaron una carta rechazando lo que dijeron era un intento de explotar la violencia política para caracterizar erróneamente su trabajo.

Entre los firmantes de la carta se incluyen fundaciones de tendencia progresista nombradas públicamente por el gobierno como objetivos potenciales, como la Fundación Ford, Open Society Foundations y la Fundación Tides, pero también organizaciones sin fines de lucro más tradicionales como la Fundación Bush y la Fundación Carnegie.

Trump también anunció la designación del movimiento antifascista Antifa como una "gran organización terrorista", calificándola de "un desastre radical de izquierda, peligroso y enfermo".

Además, la cadena ABC anunció el miércoles que retirará "indefinidamente" de su programación el popular programa nocturno de Jimmy Kimmel debido a un monólogo de sobre Charly Kirk en el que criticó al movimiento MAGA por querer "obtener rédito político" del asesinato del activista de ultraderecha y aliado de Trump.

Ante ello, los líderes demócratas de la Cámara de Representantes pidieron al presidente de la Comisión Federal de Comunicaciones (FCC) que renuncie, luego de que presionó a Walt Disney y a las filiales de ABC para que dejen de emitir "Jimmy Kimmel Live".

Brendan Carr, un estrecho aliado de Trump, ha atacado a las cadenas televisivas CBS, NBC y ABC por sesgo político.

Al respecto, Trump afirmó ayer que las cadenas deben tener licencia del gobierno para operar, y amenazó con quitárselas si continúan teniendo comediantes que se burlan de él.

"Leí en alguna parte que las cadenas estaban 97 por ciento en mi contra, sólo me dan mala publicidad, o prensa. Si están obteniendo una licencia, creo que deberían retirársela", dijo Trump, al reiterar erróneamente que las cadenas deben ser autorizadas por la FCC.

"Lo único que hacen es atacar a Trump. Tienen licencia, no se les permite hacer eso. Son una rama del Partido Demócrata", advirtió.



**“Rechazamos
los intentos de
explotar la
violencia política
para tergiversar
nuestro trabajo”**

**ORGANIZACIONES
CIVILES**



Protesta frente a las oficinas de ABC contra la suspensión del programa del presentador Jimmy Kimmel, en Nueva York